
JUSTIFICATIVA DA NECESSIDADE DE COMPRA
SERVIÇOS DE INTERNET E FORNCECIMENTO DE CANAL (FAIXA) EM TV A CABO

A Câmara Municipal de Alta Floresta – MT necessita adquirir  serviço de internet 
banda larga de alta velocidade, corporativa, com IP fixo, sem franquia de dados, para 
atender os departamentos da Câmara Municipal. O Consumo deste serviço deu um salto 
em razão da pandemia de Covid-19, obrigando que reuniões, audiência, sessões e outros 
eventos fossem realizados exclusivamente de forma remota, e para isso, é necessário uma 
quantidade de banda que atenda o legislativo. Vale ressaltar que no ano de 2021 o poder 
legislativo iniciou a transmissão regular de suas sessões em áudio e vídeo pelas mídias 
sociais e para que tenha uma transmissão de qualidade, é extremamente necessário que a 
conexão seja fiel ao contratado, o que só ocorre em conexões corporativas com IP fixo.

A  pandemia  de  Covid-19  nos  mostrou  a  importância  de  ter  vários  canais  de 
comunicação com a população, as "lives" se popularização e se tornaram essencial para as 
atividades da sociedade, e o legislativo também adotou essa forma de comunicação social, 
transmitindo as sessões pelas redes sociais, permitindo que a população participe sem sair 
de casa, além de poder interagir com os vereadores, porém, a estrutura atual é muito 
precária e não atende a pletinude de uma transmissão de qualidade, por isso, a aquisição 
de filmadoras e demais equipamentos de áudio e vídeo vem ao encontro da necessidade 
de ofertar um canal de comunicação com o mínimo de qualidade.

Vale  ressaltar  ainda  que  a  transmissão  das  sessões  reforça  o  princípio  da 
publicidade, conforme prevê O art. 37 da Constituição, também prevista no Art. 3º da 
Resolução  Nº  203/2021  aprovada  nesta  casa  de  leis,  as  transmissões  das  sessões. 
Também é previsto na Lei Nº 8.977/95, Art.  23, que a Câmara poderá ter uma faixa 
dentro de programadora de TV a Cabo e essa, deverá distribuir aos assinantes de forma 
gratuita.

É  valido  constar  que  para  atender  as  exigências  do  Siafic  (Sistema  Único  e 
Integrado de Execução Orçamentária, Administração Financeira e Controle) o legislativo 
estará realizando a troca de sistema de gestão, onde o mesmo fica hospedado em nuvem, 
ou seja, mais uma razão para a contratação do serviço supramencionado

Alta Floresta, 14 de dezembro de 2021.

______________________________________________________________

Oslen Dias dos Santos - Presidente da CMAF

Via Original Assinada                                                    
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